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小生たちは会社の同期 15 名くら

いで、リモート宴会を「コロナ亭」と

称し 2 週間ごとに開催しています。

これが健康や社会情勢、有益ニュー

スの情報源になっています。先週金曜日の会で、

「マイナポイント」獲得のことが話題となりまし

た。個人番号カードを作ると 5,000 ポイント、健

康保険証としての登録で 7,500 ポイント、公的資

金入金口座登録で 7,500 ポイント、合計 20,000 ポ

イントが付与され、買物カード（ナナコ、コジカ

など）や一部のクレジットカードにチャージして

使えるとのこと。ただし手続き期限は 9 月末まで

なので急げ！というのです（例会会場から、延長

（12 月末まで）になったよ、の声）。この種の国や

自治体の施策は単なる「おまけ」付きお菓子のよ

うなものというより、消費喚起の引き金になって

こそ有効なのではないでしょうか。お金は世の中

を回り続けないと働いてはくれないのですから。 
今日は昼の例会と、夕刻の新入会員研修及び情

報集会との、2 度の会合です。飲食という消費活動

を薬味と栄養素に、情報交換と親睦を図るもので、

ささやかながら国内総生産の増加に寄与します。 
ロータリーの奉仕も、ほんのささやかなことや少

ない金額であっても実行（寄付）することで活動

の普及や拡大につながっていくものではないでし

ょうか。月曜日にロータリー財団から各寄付者に

お礼のメールが届きましたが、昨年の合計寄付額

は 4 億 3,400 万ドルとのことですからかなりなも

のですね。 
これからも、各委員会のもつ計画事業に一つ一 

 
 
 

つ取り組んでいかれますよう協力をお願いし会長

挨拶とします。 
 

 

開会点鐘  山口憲生 会長 
R ソング  「我等の生業」 
 

 

本日はいらっしゃいません。 
 
 

本日の食事メニュー：ハンバーグ 

 

 

 

 
 
 

 

【受信書簡・メール】 
・第51回ロータリー研究会プログラムおよび登録の

ご案内 

・地球環境保全フォトコンテストのご案内 

・第 58 回日立市美術展覧会目録の送付 

・10 月米山月間資料の送付 

 
【米山記念奨学会委員会   古川英希 委員長】 

会員数 出席数 出席率 

35 22 66.67% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

4（本日2名出席） 11 100.0% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

例会報告 

委員会報告   

2022.9.22 

第 2028 回例会 

会長挨拶       山口憲生 会長 

本日のビジター紹介   今野紀仁 親睦活動委員長 

出席報告            山口彰二 SAA 

幹事報告            佐藤泰子 幹事  

 

2022－23年度ＲＩ会長 ジェニファー ・ジョーンズ（カナダ：ウインザー・ローズランドＲＣ）第２８２０地区ガバナー大野治夫 （つくば学園RC） 

会長 山口憲生  会長ｴﾚｸﾄ 鈴木崇久  幹事 佐藤泰子 

10 月は経済と地域社会の   

発展月間・米山月間です 

目標 1,266,000 円 

 人頭分担金 14,000 円   

本日のご芳志  3,000 円 

    トータル   506,000 円 
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皆さんのお手元に 2022-23米山記念奨学事業豆

辞典を配りました。10 月は米山月間となっていま

すので資料をご覧になってください。当クラブは

今年度、米山奨学生ハニフさんの世話クラブです。 
米山月間中、皆さんに特別寄付の依頼をします

のでご協力よろしくお願い致します。10 月 13 日

（木）例会プログラムはハニフさんの卓話となっ

ています。 
10 月 10 日（月祝）は秋の休日親睦ゴルフコン

ペです。現在参加はOB を含めて 12 名です。 
参加希望の方はご連絡ください。 

 
 
 
 
 

 こんにちは。毎回仕事の話ですが

お聞きください。皆さんもご存じか

と思いますが物価上昇に伴い、中古

車も新車を上回る価格で売られると

いう異常現象が起きています。私も

25 年ほど自動車業界に携わっていますが過去に

このようなことはなく初めてです。 
半導体不足で新車の供給が減り、円安が拍車を

かけ、割安感を求めて日本の中古車は海外でのニ

ーズが高まり輸出が拡大される現状です。現在、

自動車であればなんでも高く売れます。国内で新

車の納期が遅くなっていると言われている割には、

常陸那珂港や日立港には日産やスバルの左ハンド

ル車が大量に輸出待ちをしています。海外向け製

造のために国内の納期が遅れているのかもしれま

せん。トヨタと日産以外の納期問題は徐々に通常

に戻りつつあるのではとの説もあります。ご検討

されている方は早めに売却されたほうがよろしい

かと思われます。私の仕事としては、売上価格も

上がりますが仕入れ価格も上がっているのであま

り利益にはなっていません。 
 
 

 
会社概要として 
昭和 55 年 11 月に東海村役場や電

力事業関係等から依頼推薦を受け、

日立市の(有)富士産業、水戸市の㈱富

士企業、ひたちなか市の㈱新和工業、3 社共同にて

弊社は設立しました。東海村の塵芥収集運搬及び

産業廃棄物の収集運搬処理等浄化槽の維持管理、

清掃、施工等を主な事業として、協力関係会社と

共に茨城県や東海村の発展を目的とし環境保全に

努めて参りました。平成 11 年 10 月「（有）東海共

同企業」と社名を変更し現在に至っております。 
平成 28 年 11 月、当時の社長から体調不良のた

めと退職願いが出されました。私は株主の皆様から

代表取締役就任依頼を受けましたがお断りしまし

た。理由は株主（役員様）と考えが合わず、既得権

益で給料を支払うのがいやだったからです。その後

も話し合いは続き、株の売却となりました。平成 29
年3月、弊社の株を常陽銀行の協力とアドバイスを

もとに、個人的に2/3を取得。平成29年3月21日

に代表取締役を就任しました。就任後は、さっそく

関係役所や電力関係、協力会社等の挨拶回りをしま

した。就任後、当時の弊社は 900 万円の借金があ

り、某銀行から変更契約のために私の印鑑とお金

を借りた時の役員（株主様）の印鑑をくださいと

話がありました。株を買って前役員を退職しても

らった私としては当然、全役員様に印鑑を頼める

状況ではありませんでした。印鑑をもらえないの

であれば、すぐに 900 万円を返して頂きたいとの

話でした。当時は個人的に株を購入したばかりで

貯金もなく苦しい思いもしましたが、当時、日立

港ロータリークラブの会員だった西脇久慈浜支店

長に連絡したところ、今すぐに 900 万円用意する

から、その銀行と取引は止めましょうとの話でし

た。その後、900万円を返した時は気持ちが良かっ

たと記憶しています。会社運営は既存の従業員と仲

良くなろうとの思いから、飲みニケーションを行い、

基本給を上げ、特別ボーナスの支給と私について来

て頂こうと必死でした。半年後、7名いた従業員は

6 名退職しました。その間はアルバイトや(有)富士

産業の従業員に助けて頂き、徐々に新しい従業員も

入り現在に至ってます。 
平成 30 年に新社屋を建設し、現在は(有)富士産

業統括事務所と一緒に拠点を東海村村松の平原工

業団地に移しました。現在は、富士産業、東海共

同企業 2 社で 30 名の社員と車輌は営業車を含め

32 台所有しております。 
現在、従業員は 30 名ですが、まだまだ人手不足

です。社会福祉協議会やハローワークから引きこ

本日のプログラム 

私と RC         今野紀仁さん 
『 仕事の話 』 

会員卓話         勝山起一さん 
『 東海共同企業の紹介 』 
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もりの人や生活保護者などを預かって欲しいと依

頼され数名が働いでいます。ゴミ収集やバキュー

ムの仕事は体が資本で、働くことで気持ちを変わ

り、少しずつ病気が良くなり成長していく姿を見

られることがこの仕事をしていて楽しく思えるこ

とです。これからも彼らが再生することを見守る

のも日本のためかなと考えて仕事をしています。 
ロータリークラブの活動の中で諸先輩方からご

指導をいただき精進して参りますのでよろしくお

願いいたします。ご清聴ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
（有）富士産業・東海共同企業の売上科目 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
9 月 22 日（木）17 時より「美かの」において、

新入会員研修会を実施しました。参加者は（新入

会員）五耒さん、平元さん、桑名さん、宮田さんの

4 名と山口憲生会長、鋤柄パスト会長、鈴木崇久会

長エレクト、山口彰二SAA、糸賀情報広報委員長

新入会員研修会報告          

 

下水道カメラ調査 

10 トン吸引車 
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と佐藤泰子幹事でした。山口憲生会長より開式の

挨拶をいただいた後、鋤柄パスト会長の講師で新

入会員研修会が行われました。鋤柄講師が作成し

た資料をもとにロータリーの誕生と日本のロータ

リー、目的、四つのテストの解説からはじまり、

ロータリーの十徳とロータリーの効用、普段聞き

なれないロータリー独自の用語の解説が行われ、

ロータリーについての理解を深めることができま

した。 
第 1 回情報集会の開催 
 9 月 22 日（木）新会員研修会終了後の 18 時か

ら、今年度第 1 回情報集会を開催しました。 
出席者は 14 名でした。 

 
9 月 1 日例会アフターゴルフを実施しました。 
次回は 10 月 6 日です。（大みかゴルフクラブ） 
 
 
 
 
 
 
 
 
     

 

今週の会場の花 

     ¨白いリンドウ″ 

      花言葉：適格 

 
 
閉会点鐘  山口憲生 会長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

◆ 日立港 RC 秋の休日親睦ゴルフコンペ 

10 月 10 日（月祝）グランドスラム CC 

◆ 地域ボランティア・優良従業員表彰 

10 月 27 日（木）12：15～ 美かの 

締め切り 10 月 13 日（木） 

ご出欠の申込みは、例会場受付または 

電話・メールにて事務局まで！！！ 

今後のスケジュールのご案内 

その他のお知らせ・連絡事項 

編集後記 
長男が小学生の頃、学校の案内で｢日立郷土

かるた｣の存在を知りました。友達とかるた

大会に出たいと言う事で、早速かるたを購入

して練習をしました。私は詠み手の係。何度

か繰り返していくうちにどんどん興味が湧

いてきます。歴史を知り、実際にこの目で見

て体験したくなり、翌年の夏、家族でかるた

の名所を巡る旅をしました。千葉出身の私は

おかげで日立の色々な所を知り、新しい発見

や感動を得て、それだけではなく、子供達の

成長に驚かされたことを覚えてます。印象に

残っている所を聞くと、二人とも｢百観音｣だ

そうです。かるたでいうと、｢ぬ｣。ぬかずい

て百観音に願い事♪ 助川ハイキングコース

の途中に突如現れる観音様。その数に圧倒さ

れました。一つずつ、手を合わせながら数を

数え、58 尊位しか見当たらず100 も無かっ

たと今でも笑いながら話しています。そのあ

と山頂で食べたおにぎりがとてもおいしか

ったそうです。現在日立港ロータリー例会の

席順を決める際に、そのかるたが使われてい

ます。毎週木曜にどのかるたと出会うかもひ

そかな楽しみの一つです。皆さんは、日立郷

土かるたでお気に入りありますか？笑 

10 月 13 日（木） 12：30～ 美かの 

「 外部卓話  米山奨学生 ハニフさん 」 

「 私と RC    太田秀夫さん 」 

10 月 20 日（木） 12：30～ 美かの 

「 会員卓話   鈴木崇久さん 」 

「 私と RC    佐藤邦裕さん 」 

10 月 27 日（木） 12：15～ 美かの 

「 地域ボランティア・優良従業員表彰 」 

 


